

INTRODUCCIÓN

La Universidad Tecnológica de Tamazula a 4 años 3 meses de su creación ha logrado posicionarse como la Universidad que ofrece educación de calidad y con valores, en su modelo educativo basado en competencias, logrando actividades sustentables acordes a las necesidades de la Región.

Es considerada una opción educativa en los Municipios del Estado de Durango: Tamazula, Topia y Canelas, se encuentra establecida en la comunidad de las Higuieritas a 3 kilómetros de la cabecera municipal de Tamazula, su zona de afluencia está formada por la región de la sierra y las quebradas que incluye la zona norte de Tamazula en las localidades del Durazno.

Inició actividades el 17 de septiembre de 2018, en las instalaciones de Cobaed 13 de Tamazula, en horario vespertino, con una matrícula de 13 alumnos.

Actualmente cuenta con dos edificios; de los cuales uno es el Edificio de Docencia, que incluye: las oficinas administrativas, rectoría, laboratorio de cómputo, laboratorio de Idiomas y un auditorio, el segundo edificio es el Laboratorio Pesado, que incluye: los talleres de: lácteos, frutas y verduras, proceso de productos cárnicos y los laboratorios de análisis de suelo y de química y biología. Adicionalmente cuenta con una cancha de usos múltiples techada y un invernadero de 1,000 metros cuadrados.

Se atiende una matrícula de 115 alumnos, formada de 68 alumnos del nivel TSU y 47 alumnos de nivel ingeniería, la oferta educativa está formada por 4 carreras del nivel Técnico Superior Universitario: Procesos Alimentarios, Tecnologías de la Información, Área Desarrollo de Software Multiplataforma, Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia y Agricultura Sustentable y Protegida, asimismo la Licenciatura en Innovación de Negocios y Mercadotecnia y la Ingeniería en Agricultura Sustentable y Protegida; se cuenta con una planta docente de 11 catedráticos, 9 administrativos y 4 de intendencia y vigilancia.

La Universidad ofrece sus programas educativos a los alumnos, a quienes brinda estímulos a su formación académica, otorgando descuento en la aportación cuatrimestral de alumnos por excelencia académica a los tres primeros lugares de la Universidad: un descuento de \$600 al primer lugar, \$480 al segundo lugar y \$360 al tercer lugar.

Con la finalidad que los alumnos reciban una formación integral, se les ofrecen actividades extraescolares, deportes y actividades culturales.

Aunado a ello se publican convocatorias y se realizan los procesos necesarios con el fin de que los alumnos puedan acceder a becas de Excelencia, Jóvenes Escribiendo el Futuro y becas Académicas, entre otras.



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE TAMAZULA

Se brinda atención Psicopedagógica para rescatar alumnos en riesgo de abandono, se trabaja en conjunto Coordinación Académica y Área Administrativa para dar solución a los problemas económicos, sociales y académicos con lo cual se busca la disminución del índice de reprobación y la deserción.

Contamos con un albergue en comodato de la Escuela Secundaria 10 de octubre y la Universidad Tecnológica de Tamazula, donde se brinda hospedaje y alimentación a 22 alumnos provenientes de las zonas marginadas de la sierra y las quebradas de: Topia, Canelas y la Región del Durazno.

En el invernadero que tiene la Universidad, los alumnos de la carrera de Agricultura Sustentable y Protegida siembran y cosechan productos que son procesados en el taller de frutas y verduras por los alumnos de la carrera de Procesos Alimentarios quienes dan un valor agregado a lo que se produce.

El 28 junio de 2022, se realizó la 1ra. Feria de Desarrollo de Productos, donde los alumnos realizaron una demostración de prototipos creados por ellos con las habilidades aprendidas en la Universidad, acordes a cada una de sus carreras, donde estuvo presente el MGPP. José Ángel Beltrán Félix, Presidente Municipal de Tamazula, Dr. Víctor Manuel Díaz Simental, Rector de la Universidad Tecnológica de Culiacán y sus Directores de área Académica, Administrativo y de Vinculación, por la Universidad Tecnológica de Tamazula, el Lic. Manuel Sicaños Beltrán, Rector y las áreas: Administrativa, Docente y Alumnos, asimismo los Sectores Productivos de Tamazula.